



Rusia alcanza cifra récord en cosecha de uva en 2024

Description

(Moscú) El Ministerio de Agricultura de Rusia informó hoy que en el año 2024 se cosecharon 908 mil toneladas de uvas, con lo cual se implantó una cifra récord en la historia de la agricultura del país.

El informe entregado por la entidad estatal agrega que en la actualidad la superficie total de plantaciones de uva en la nación alcanza 110,2 mil hectáreas, de las cuales 86,4 mil de viñedos están en edad de fructificación.

La nota destaca igualmente que la cifra alcanzada el pasado año superó en 26 mil toneladas la cosecha del 2023, cuando se recolectaron 882 mil toneladas.

El Ministerio de Agricultura también informó que los productores agrícolas, con excepción de las fincas privadas, plantaron 7,43 mil hectáreas de nuevos viñedos en 2024.

El mayor aumento en la superficie de viñedos se registró en Crimea (más de dos mil hectáreas) y el Krai de Krasnodar (más de 1,9 mil hectáreas).

Entre las variedades más populares para plantar nuevos viñedos están el Cabernet Sauvignon, el Chardonnay y el Pinot Noir.

Recientemente el presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó que la agricultura es uno de los sectores clave del país, y se desarrolla de forma satisfactoria.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025